

Témoignages en hommage à Madame Francine Foisy

Nous éprouvons beaucoup de peine et voulons vous unir à nos prières à l'occasion du décès de Francine Foisy, secrétaire de la Fondation Les ami(e)s de Jeanne Mance. C'était notre voisine de bureau. Pendant des années, elle a partagé ses repas du midi avec nous en racontant ses expériences, son amour pour la vie, pour son mari et pour leurs vacances en Floride. Son rire va nous manquer. Chaque membre de l'équipe de Direction du Sasmad rend témoignage de bons et joyeux moments partagés avec elle.

Les membres, actuels et anciens, de la Fondation Les ami(e)s de Jeanne Mance sont eux aussi en deuil de cette femme compétente qui faisait preuve d'un très grand professionnalisme. Richard Nahorniak nous avoue que « C'était vraiment elle *le cerveau de la fondation AJM*; elle s'occupait de toutes les finances et elle savait toujours répondre parfaitement à toutes les questions. » Pour Brian Cordeiro, Francine était « *une femme fine et toujours prête à aider les autres* ». Sœur Claudette Houle CND, responsable du Sasmad à Québec, ajoute : « Francine était une *personne lumineuse au sourire saisissant exceptionnel*. Rien ne la rebutait et elle pouvait répondre facilement aux demandes. *Sage et écoutante, elle inspirait confiance par sa discrétion, son savoir-être et son savoir-faire*. Je ne peux oublier *une dame aussi distinguée et respectueuse*. »



Bérénice lui parle : « Je vais me souvenir de tes histoires sur tes voyages en Floride et aussi sur la soirée du jeudi qui perpétuait ta tradition d'aller prendre une crème glacée avec ta sœur. *Tu avais l'air de quelqu'un qui savait apprécier la vraie grande valeur cachée dans les petites choses de la vie.* »

Laissons le mot de la fin à Francine Baudalet : « Chère Francine, ton départ si rapide me laisse une pensée que tu as su mettre en pratique : *profitons de ce jour car nul ne sait de quoi demain sera fait. Tu es maintenant auprès de celui qui t'offre La Joie parfaite, continue de nous envoyer tes sourires, nous en avons besoin.* »

Toutes nos sympathies à sa famille et à son entourage ainsi qu'à notre équipe et aux membres de la Fondation.

Prions pour le repos de l'âme de sœur Andrée Dery CND, accompagnée par sa consœur sœur Denise Desmarteau CND, bénévole Sasmad de l'équipe Notre-Dame de Grâces. Prions pour le repos de l'âme de Raymonde Gauthier (RSE) et Marie Serralheiro (APL) (du secteur Centre-Sud), de Micheline Lachaine-Metz (ALP/RSE de Laval) et du père Hugo Benfante qui a œuvré dans Pointe-Saint-Charles.

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : misericorde.mercysasmad@gmail.com

Célébration de la Journée mondiale du malade. Notre journée Sasmad!

Réservez ces dates dans votre calendrier :

- **Le 11 février à 7 h 30 : Messe avec Mgr Lépine à Sel et Lumière (accessible en tout temps via le site web du diocèse: La messe du jour).**
- **Le 11 février à 15 heures : Temps de prières sur Zoom un diaporama (préparé par Francine) envoyé d'avance permettra de prier seul, en union avec nous, ou les deux. L'invitation suivra...**
- **Le 18 février de 10 heures à midi : Ressourcement avec Mgr Lépine sur le thème proposé par le pape François : « Vous n'avez qu'un seul maître et vous êtes tous frères. » Mt 23, 8. L'invitation suivra...**

FÉVRIER 2021 devient pour nous le mois des malades

Cette pandémie augmente de façon vertigineuse le nombre de personnes qui tombent malades en plus de toutes celles et tous ceux qui souffrent annuellement de toutes sortes de maladies plus ou moins invalidantes. Cette année, nous avons pensé faire du mois de février un mois de prières pour les malades. En ajout aux rencontres virtuelles que nous vous proposerons dans le cadre de la Journée mondiale du malade, nous vous enverrons un calendrier spécial avec une intention de prière pour chaque journée du mois de février. Ainsi, nous pourrons à chaque jour nous unir pour prier pour les personnes malades, nous qui sommes des bénévoles Sasmad appelé(e)s à rencontrer Jésus dans chaque personne que nous visitons ou à qui nous parlons. Bon mois des malades!

A	G	E	E	S	B	E	E	L	A	I	D	N	O	M
S	C	H	S	L	D	R	E	S	P	E	C	T	D	N
U	R	C	O	D	E	C	O	M	M	U	N	I	O	N
R	I	F	O	I	A	M	I	S	R	R	U	O	M	A
I	S	E	R	M	V	A	O	E	J	L	L	E	I	E
V	E	P	S	O	P	L	S	N	O	I	N	U	C	S
E	C	O	U	T	E	A	E	R	U	E	H	I	I	L
C	H	R	S	S	I	D	G	E	R	A	V	O	L	E
N	R	E	E	F	N	E	D	N	N	R	S	D	E	U
E	I	I	J	I	E	S	E	M	E	S	A	B	P	T
D	S	R	M	O	R	T	S	S	E	M	A	E	A	I
I	T	V	E	S	I	L	G	E	S	E	E	H	I	R
S	M	E	S	S	E	E	P	A	P	Z	A	N	X	I
E	D	F	I	P	E	R	S	O	N	N	E	S	T	P
R	E	V	A	E	R	T	T	E	L	O	F	N	I	S

Pour souligner la prochaine Journée mondiale du malade, le 11 février, voici une grille de mots cachés spécialement conçue pour vous.

Mots cachés de 15 lettres

(2 mots)

*Membres essentiels au service
d'accompagnement spirituel
des personnes malades
et âgées à domicile*

Selon le mode habituel, repérez tous les mots proposés et rayez-les. Il restera 15 lettres qui composent deux mots correspondant à la définition ci-haut mentionnée.

ACCOMPAGNEMENT
ÂGÉES
AMIS
AMOUR
ÂMES
AVE
BASE formation
CHSLD
CODE éthique
COMMUNION
CHRIST

CRISE
CURÉ
DOMICILE
DEUIL
ÉCOUTE
ÉGLISE
FÉVRIER
FOI
HEBDO
HEURE
INFOLETTRE

JÉSUS
JOURNÉE
MALADES
MESSE
MONDIALE
MORTS
MOTS
ONZE
PAIX
PAPE
PEINE

PERSONNES
PRIÈRE
RÉSIDENCE
RESPECT
SPIRITUEL
SERVICE
SASMAD
SOIF
UNION
VIRUS
VISITE

Pour accéder au site du Sasmad : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>